



契約社員と正社員の 格差問題を考える

注目トピックス

01 | 契約社員と正社員の格差問題を考える

ある運送会社における「契約社員と正社員の手当の差」並びに「定年後の嘱託社員の給与引き下げ」の是非をめぐる裁判の最高裁判決が出ました。契約社員、嘱託社員に対しての労働条件について今後一層注意が必要です。

特集

02 | 働き方改革法案の内容を改めて整理する

働き方改革法案が衆議院を通過しました。どのような改正がなされようとしているのでしょうか。現段階での改正案について改めて解説します。

03 | LINE での退職連絡を

「非常識」とみなすか

LINE やメールなどで退職の連絡をすることは、一昔前ならば「非常識」とみなされていました。世の中の常識が変わっていく中で、このようなコミュニケーション方法のギャップに企業としてどう対応すれば良いでしょうか。

話題のビジネス書をナメ読み

04 | 事業に失敗しないための 起業家宣言

現代において、起業後 10 年間で生き残る会社はわずか 5%。そんな厳しい環境の中、経営資源がほぼゼロの状態からでも成功する方法が紹介されています。失敗しない事業をつくるための



起業戦略とはいったいどういうものなのでしょうか。

ささき文大社会保険労務士事務所より

05 | お問い合わせについて

06 | 近況報告

経営診断ツール

07 | 非正規社員の労働条件チェックシート

